



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

28/06/2024

LEGISLATIVO

Estamos dialogando con todas las instancias posibles: ministra Piña



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La presidenta de la Suprema Corte de Justicia y de la Judicatura, Norma Lucía Piña, subió este mensaje en donde está abogando por los derechos laborales de las personas que trabajan en el Poder Judicial, pero sobre todo, está apelando a la división de Poderes: “Ante la iniciativa de reforma al Poder Judicial, estamos trabajando incansablemente, estamos dialogando con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de sus derechos laborales”.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q2HEcOLX5LceDoc5?e=dsqbua>